

Reunión de productores de Puerto Wilches

El 31 de marzo en el Hotel Chicamocha de Bucaramanga se dieron cita alrededor de 50 productores de la zona de Puerto Wilches con el objeto de escuchar e intercambiar opiniones sobre la charla de competitividad de la zona central y sus perspectivas que preparó el Presidente Ejecutivo de Fedepalma, Jens Mesa Dishington, a quien invitaron especialmente con este propósito.

Guías Ambientales



El 7 de abril del año 2000, en el Comité Ambiental de la SAC, se firmó el acuerdo entre el Ministerio del medio Ambiente y la Sociedad de Agricultores de Colombia, para elaborar las guías ambientales de 15 subsectores agropecuarios, incluido el de la palmicultura.

Por su parte la Guía Ambiental del sector palmicultor se encuentra en su última fase de revisión para su publicación y entrega. Esta será una herramienta administrativa para el manejo ambiental de las actividades del sector, que permitirá mejorar el proceso de planeación, establecer lineamientos de manejo ambiental, unificar criterios de evaluación y seguimiento y fortalecer la gestión ambiental.

Cuidado con el fusarium

La Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, Fedepalma, por intermedio de su Presidente Ejecutivo, Jens Mesa Dishington, puso en conocimiento de los Ministros del Medio Ambiente, Juan Mayr Maldonado y de Agricultura y Desarrollo Rural, Rodrigo Villalba Mosquera y del Gerente General del ICA, Alvaro Abisambra Abisambra: las implicaciones y graves riesgos que podrían tener las plantaciones de palma de aceite y otros cultivos, por la aplicación del hongo *Fusarium oxysporum* para controlar cultivos de coca en nuestro país.

El Presidente de la agremiación manifestó en su comunicación, entre otros, lo siguiente: "compartimos los criterios de cautela y expectativa que tiene el Ministerio del Medio Ambiente y otras entidades del SINA sobre el particular, porque no es posible que con ensayos puntales de una Universidad en los Estados Unidos se proyecten pruebas abiertas. Así sea a manera de experimento, tal como lo propone la ONU y los Estados Unidos, por sus implicaciones y falta de conocimiento para su manejo y control. Fedepalma, en este sentido, recomienda que se de cumplimiento al Principio de Precaución, establecido en la Ley 99 de 1993".

Folleto Institucional



El folleto "La Agroindustria de la Palma de Aceite en Colombia", que salió a la luz pública en su versión en español, a finales de enero, ya tiene listos los textos en inglés y en mayo estará circulando. Este folleto en inglés será una excelente carta de presentación para los palmicultores colombianos a nivel internacional.

Director:
Jens Mesa Dishington

Coordinación periodística:
Nadia Morales Hoyos
Andrés Bayona Montoya

Colaboradores:
Myriam Conto Posada
Jairo Cendales Vargas
Julio Cesar Laguna Loaiza
Lionor Romero Franco
Jaime González Triana
Fredy Marin Céspedes

Diagramación:
Cesar Monroy
Huella creativos
5318401

Impresión:
Editorial Kimpres